



Avril 2013

École du Lac-des-Fées **LA PETITE AGENCE**



Les activités des élèves de la 5^e et 6^e année de l'école du Lac-des-Fées

*Texte de Salomé Renaud et Noémie Thibodeau, journalistes pour
La petite agence de l'École du Lac-des-Fées*

Dans cet article, nous vous parlerons des activités que les élèves de la 5^e et 6^e année ont eu le plaisir de faire pour récompenser leurs efforts. Nous vous décrirons la première activité «Pizzama», la deuxième «Jeux électroniques», l'avant dernière «Patinage à l'aréna Cholette» et, la dernière «un pique-nique dans un parc près de l'école».

Toutes ces activités sont pour les élèves méritants du mois. Pour y participer, il faut éviter d'avoir des notes à l'agenda (ne respecte pas les autres, ne pas faire ses devoirs, ne pas faire signer leurs travaux, ne pas corriger leur contrôle, etc.

Pizzama

L'activité Pizzama s'est déroulée la semaine du 5 novembre en après-midi. Celle-ci consistait à se mettre en pyjama et manger de la pizza au dîner. Chaque pointe coûtait deux dollars. Les élèves ont beaucoup aimé cette activité.

Jeux électroniques

L'activité jeux électroniques s'est déroulée dans la semaine du 25 janvier. Celle-ci consistait à apporter des jeux électroniques et y jouer toute l'après-midi. Ce contrat, entre les élèves et l'enseignante, a duré du 5 novembre au 18 janvier.

Patinage à l'aréna Cholette

Le contrat a duré neuf semaines du 21 janvier au 28 mars. L'activité consistait à patiner toute l'après-midi. Les élèves devaient marcher pour y aller car ce n'est pas très loin de notre école.

Pique-nique

L'activité pique-nique se déroulera vers la fin du mois de juin dans un parc proche de l'école.

La plupart des activités se déroulent l'après-midi ou le midi comme vous l'avez sûrement remarqué. Vous aussi, vous aurez sûrement la chance de faire ces activités !